



Grußwort

des Hessischen Ministerpräsidenten Volker Bouffier

**Dankfeier des Bundesverbands der vietnamesischen Flüchtlinge in der Bundesrepublik
Deutschland**

„40 Jahre Rettung und Gewährung von Schutz und Heimat in Deutschland“

Viele Menschen in Hessen wissen, was es bedeutet, den Ort der Herkunft verlassen zu müssen, fliehen zu müssen, vertrieben zu werden. Das sind Erfahrungen, die sie mit zahllosen Menschen überall auf der Welt teilen. In einer neuen Umgebung anzukommen, verlangt von allen große Anstrengungen, von den neuen Bürgerinnen und Bürgern ebenso wie von denen, die hier bereits leben. Auf diesem Weg können Vereine wie der Bundesverband der vietnamesischen Flüchtlinge in der Bundesrepublik Deutschland, der jetzt auf eine 40-jährige Geschichte zurückblickt, wichtigen Beistand leisten.

Volker Bouffier

Hessischer Ministerpräsident